



Dirigentes marcharon por el centro de Santiago para pedir universidad en San Antonio

Grupo se manifestó en La Moneda y después se fue caminando al Ministerio de Salud.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidresanantonio.cl

A Santiago fue un grupo de dirigentes para manifestar en la capital la necesidad de contar con una universidad en San Antonio. El centenar de representantes de distintas organizaciones de la sociedad marchó por las calles del centro de la capital para visibilizar la demanda.

Llegaron al palacio de La Moneda en buses que salieron temprano ayer desde Barrancas. En la sede del Poder Ejecutivo, como lo adelantaron en la víspera, entregaron una carta y las 11 mil firmas recolectadas en apoyo a la iniciativa.

La misiva, que dejaron en la oficina de partes del palacio presidencial, iba dirigida al Presidente Gabriel Boric, quien en su visita a la comuna, el pasado 18 de julio, se comprometió con el anhelo de la comunidad.

Luego, marcharon por la Alameda, subieron por el paseo Ahumada, tomaron Monjitas hasta llegar a la sede del Ministerio de Salud, donde fueron recibidos por la jefa de gabinete de la Subsecretaría de Redes Asistenciales, Ximena Barros, gracias a la gestión del diputado por el distrito, Tomás Lagormasino, quien acompañó al grupo durante el recorrido.

La secretaria del Comité Provincial de Desarrollo Educacional, (Copde), Miriam Catalán, resumió sobre la movilización que "acompañados por el diputado Lagormasino, pudimos entregar las 10.800



LOS SANANTONINOS FRENTE A LA MONEDA RECORDANDO AL PRESIDENTE LA PROMESA QUE HIZO EL AÑO PASADO.



MARCHARON POR LAS CALLES DEL CENTRO DE SANTIAGO.



ENTREGAN CARTA Y FIRMAS EN LA MONEDA.

firmas junto a la carta al Presidente en La Moneda".

La dirigente recordó "que el Presidente en julio del año pasado dijo que sería un hito importante que la Universidad de Valparaíso quisiera poner una sede en las dependencias del antiguo hospital. El llamado del Presidente fue que ambos actores se pusieran de acuerdo para que así fuera. Este acuerdo está demorando mucho. Le pedimos al Presidente que cumpla su promesa".

Miriam Catalán dijo entender "que estos procesos demoran, seguiremos trabajando para que esto se cumpla. El subsecretario de Redes Asistenciales ofreció a la universidad ofre-

ciendo un 50 por ciento del edificio. Para habilitar una sede universitaria ese 50 por ciento es poco, se puede avanzar en las conversaciones".

La secretaria del Copde destacó el respaldo con firmas de la carta "que representa más del 10 por ciento de la población de San Antonio. El Ministerio de Salud puede hacer un esfuerzo, ceder un 30 por ciento más y así la universidad podría instalar el proyecto que tiene en mente".

EVALUACIÓN

El presidente del Copde, Sergio Alarcón, tras el viaje, dijo que "nos fue bastante bien, porque nos re-

cibieron en La Moneda, nos acompañó Carabineros, desde la bajada de las micros, sin problemas. Dejamos las firmas y la carta. Después nos fuimos marchando a la Subsecretaría de Redes Asistenciales".

Tras este encuentro en la subsecretaría, en el cual participaron 10 dirigentes, espera que las autoridades ministeriales "le pongan más énfasis al tema de la universidad. Nos acompañó el diputado, quien participó y les dijo que Redes Asistenciales debió dar una respuesta en marzo respecto al tema del edificio".

El diputado Tomás Lagormasino comentó sobre la instalación de un cam-

pus de la Universidad de Valparaíso en el edificio del antiguo hospital que "permitiría formar médicos, kinesiólogos, enfermeros, matronas, y en el mediano plazo también especialistas. Esta es una gran oportunidad para fortalecer la educación superior en la provincia y, al mismo tiempo, dar solución a la falta crónica de especialistas en salud en el territorio".

"En el ministerio de Salud nos recibió el gabinete del subsecretario de Redes Asistenciales, que nos planteó la disponibilidad de avanzar en esta propuesta. Quedaron de tener una respuesta definitiva en breve plazo", añadió.

FOTOS CEDIDAS